

Voranzeige der Jahresversammlung in Neuchâtel im April oder Mai 1944

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Bulletin der Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und Petroleumingenieure**

Band (Jahr): **10 (1943)**

Heft 34

PDF erstellt am: **14.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

VORANZEIGE DER JAHRESVERSAMMLUNG
IN NEUCHÂTEL IM APRIL ODER MAI 1944.

Samstag: Gemeinsames Mittagessen im Buffet C.F.F. in St. Blaise.

15 Uhr: Kurze geschäftliche Sitzung und wissenschaftlich-technische Vorträge im Hörsaal des geologischen Instituts der Universität.

19 Uhr: Gemeinsames Nachtessen im Palais Rouge-mont.

20 Uhr: Lichtbildervortrag von Herrn Prof. Dr. C.E. Wegmann.

Sonntag: Fahrt nach La Presta im Val de Travers und Besuch der Asphaltminen.

Rückfahrt nach Champ du Moulin.

Gemeinsames Mittagessen im Hotel de la Truite.

Fusswanderung durch die Areuseschlucht nach Boudry und Fahrt nach Neuchâtel.

MITTEILUNG AN DIE MITGLIEDER

Zu unserem Bedauern müssen wir feststellen, dass die meisten Mitglieder, die im Ausland weilen, seit Kriegsausbruch mit der Bezahlung ihres Mitgliederbeitrages im Rückstand sind. Bei einzelnen derselben beläuft sich der schuldige Betrag bereits auf Fr. 40.-- und der Fehlbetrag macht die Summe von Fr. 112.- aus. Wir haben bis jetzt den säumigen Mitgliedern gegenüber aus selbstverständlichen Gründen stets die grösste Nachsicht walten lassen, insbesondere, da es sich bei den meisten um Gründermitglieder der V.S.P. handelt. Wir zweifeln nicht, dass sie nach Kriegsende ihren finanziellen Verpflichtungen der V.S.P. gegenüber ohne weiteres nachkommen werden.

Zur Vermeidung weiterer derartiger Verzögerungen ersuchen wir alle Mitglieder vor einer ev. Abreise einen Vertreter in der Schweiz beim Kassier anzumelden, der die Bezahlung des Jahresbeitrages bei Landesabwesenheit des Mitgliedes übernehmen wird.

Der Vorstand.